

スピリチュアル相談

by 魔女ともえ

Q

母が私よりも明らかに弟のことを可愛がっている様に感じます。多くの女親は息子を可愛がる傾向にあると思いますし、実際私は母とは合わないですが、それでも特に私に辛く当たるということでもありませんし、私と弟の関係性も悪くはないので、あまり気にしない様にはしているんですが、どうして親子関係に差が出るのかなあ…と疑問に思います…

A

理由としてケースバイケースではあると思いますが、一つのスピリチュアル的スタンスでの考え方として…親と言えども一人の人間であり、親子と言えども人間同士の関わり…と捉える視点があると思います。人には、それぞれに固有の波動があり、それはその人の魂(純粋なSpirit) + 持って生まれた気質(Soul (Mindともいい、脳、時には腸までもが第二の脳として含まれる場合もあり)) + 肉体(Body) がミックスされた形での波長となってその人から発せられています。そしてそれが、無意識の領域でどの程度相手と共鳴するか…が相手との相性度合いになると考えられます。親も一人の人間ですので、頭では子供を平等に可愛がりたい、或いは平等に接しているという認識であっても、傍から(片方の子供から)見るとそうではない場合もあるかも知れません。故意に悪意ある差を付けたり虐待までいく場合は別として、人には相性があるから悪気はないんだな、という解釈をされ、お母様と弟さんのことは愛を以って温かい目で見守りつつ適度な関係性を保ち、あなたはあなたでより波長共鳴する相手とのライフを充実させては如何でしょうか。

2024年もあなたに愛と光が降り注ぎますように。

注意：魔女ともえが述べる内容は、チャネリングによるひとつのサジェスションです。

魔女ともえ

ミステリースクールよりイニシエーションを受けた全米初の日本人魔女。チャネリング、白魔術、過去世リーディング、オーラ診断、浄化などを通じて、人々の幸せをサポート。ヘリと小型機のパイロット免許を持つユニーク魔女。

- Skypeセッション 1時間\$80 / 90分\$115
- メール相談 簡易コース\$15 / 通常コース\$40

魔女ともえのwebページはこちら → www.majotomoe.com

